

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. Juli 2017

BG – Seminar in Baiersbronn – Schwarzenberg vom 12.07. – 14.07.2017

Am 12.07. trafen sich wieder zahlreiche Kolleginnen und Kollegen von Betriebsgruppen aus dem Raum Karlsruhe im Hotel Sackmann zum Betriebsgruppenseminar. Vertreten waren unter anderem Betriebsgruppen der RVS, der SBG, der DB KT (MuK), von DB Fernverkehr und DB Netz.



Unter dem Motto „Sind Gewerkschaften heute noch zeitgemäß?“ stellten sich das Referententeam und die Kolleginnen und Kollegen untereinander vor. Im gleichen Atemzug wurden den Teilnehmenden die Inhalte erläutert und danach noch abgefragt, was sie denn von dem Seminar überhaupt erwarten.

Der Kollege Walter Greiner schilderte Neuigkeiten innerhalb der EVG, u.a. zum Tarifabschluss im Jahr 2016 und zu Neuerungen beim Fonds soziale Sicherung. Nach einer kleinen Kaffeepause referierte der Kollege Michael Hänel zum Thema des Beruflichen Rechtsschutzes.

Nach einem gemütlichen Abend mit vielen interessanten Diskussionen ging es dann am Donnerstag wieder pünktlich los. Auf dem Plan standen die Leistungen des Fonds soziale Sicherung. Tom Zill, verantwortlich für den Vertrieb und die Öffentlichkeitsarbeit im Raum Süd-West stellte den interessierten Kolleginnen und Kollegen die überaus attraktiven Leistungen des Fonds vor und beantwortete diesbezüglich auftauchende Fragen.

Zum späteren Vormittag war dann der Kollege Andreas Bach geladen. Dieser referierte über die Leistungen der GUV / FAKULTA. Er zeigte uns allen auf, wie schnell man in eine Situation kommen kann und wie wichtig es für potentielle Neumitglieder ist, sowohl in die EVG als auch in die GUV einzutreten.

Nachdem sich alle Teilnehmenden in der Mittagspause mit einem leckeren Essen stärken konnten, stand das Nachmittagsprogramm vor der Tür. Dies wurde vom Kollegen Vincent Chomyn geführt und stand unter dem Motto „Möglichkeiten der Betriebsgruppe für Aktionstage in Zusammenarbeit mit der GUV / FAKULTA und dem Fonds. Hierbei kamen die ein oder anderen neuen Ideen zustande, die wir demnächst auch umsetzen werden.

Am nächsten Morgen ging es auch wieder pünktlich los. Das Thema des Vormittags war die Auswertung der Seminarerwartungen und noch ein paar organisatorische Dinge.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ein sehr interessantes Betriebsgruppenseminar und freuen uns, wenn die Ideen, die besprochen worden sind, so in die Tat umgesetzt werden können.